

CARRERAS

José Carreras, casó con Victoria Martí. Fueron padres de:

José Carreras y Martí, nacido en La villa de Lloret de Mar, provincia de Gerona, región de Cataluña, España, hacia 1804. Falleció en Trinidad el día 12 de junio de 1844, de 40 años (Parroquial Mayor de Trinidad, libro 8 de defunciones de españoles, folio 182 frente y vuelto, número 1074), habiendo testado el día 9 del propio mes por ante Manuel Néstor Martínez de Aparicio (Archivo Histórico de Trinidad, Sección de Protocolos, protocolo de Manuel Martínez de Aparicio, tomo I de 1844, folios 347 vuelto al 350). Pasó primeramente a Caracas, Venezuela, en donde casó con María Josefa Muñoz y Arroyo, natural de Caracas, hija de Mateo Muñoz y de Cornelia Arroyo, la cual falleció en Trinidad el día 15 de julio de 1831 (Parroquial Mayor de Trinidad, libro 7 de defunciones de españoles, folio 149, vuelto, número 235) y con la que tuvo descendencia. Casó por segunda vez en Trinidad el día 28 de enero de 1833 (Parroquia Auxiliar de San Francisco de Paula, libro 1, folio 27 frente y vuelto, número 60), con Paula Jacinta Esteve y Porta, natural de la villa de Brajón, partido judicial de Vall, provincia de Tarragona, región de Cataluña, España, hija de Jaime Esteve y de Tecla Porta. Fueron padres de: José Jacinto, Elena, Manuel, Rita, Rosa y Carmen, de los cuales:

José Jacinto Carreras y Esteve, bautizado en Trinidad el día 11 de marzo de 1834, de 29 días de nacido (Parroquial Mayor de Trinidad, libro 16 de bautismos de españoles, folio 65 vuelto y 66, número 305). Casó el día 27 de marzo de 1859 (Parroquial Mayor de Trinidad, libro 8 de matrimonios de españoles, folio 78, número 185), con María Trinidad Bernardina de Uría y García, Armas y Haranjo, natural de Trinidad, hija de Andrés de Uría y Armas, natural de Santa Marta, actual departamento de Cundinamarca, Colombia (el cual fue hijo de Pedro de Uría y de Juana de la Cruz de Armas), y de Francisca María García y Haranjo, Pérez Tomado-Ortiz de Zúñiga y González, natural de Trinidad (la cual fue hija a su vez de Juan Félix García y Pérez Tomado-Ortiz de Zúñiga, Guerrero y Galán-Pinto y de María del Carmen Haranjo y González, Pérez-Langil y de la Puente). José Jacinto y María de la Trinidad Bernardina fueron padres entre otros, de:

Gabriel Andrés Manuel Antonio Felipe Carreras y Uría, bautizado en Trinidad el día 13 de junio de 1864, nacido el 1 de mayo (Parroquial Mayor de Trinidad, libro 21 de bautismos de españoles, página 308, número 531). Casó el día 17 de marzo de 1895 (Parroquia Pedanca de Nuestra Señora de la Candelaria, Rio de Ay, Trinidad, libro 3 de matrimonios de españoles, folio 287 vuelto y 288, número 721), con María Blanca Estefanía de la Caridad Galliano y Groning, Quartín y Fonseca, natural de Trinidad, hija de Tomás Galliano y Quartín, Galliano y Gavarrón, natural de Génova (el cual fue hijo a su vez de Domingo Galliano y Galliano, natural de la ciudad de San Pier D'Arena, junto a Génova, Italia, cuya familia estaba asentada en Génova desde el siglo XIII e inscripta en el Libro de Oro de la Nobleza de Génova, varios de cuyos miembros fueron Duxos de la República aristocrática de Génova, y de Blanca Quartín y Gavarrón, Montovio y Quartín, natural de Gibraltar). Fueron padres entre otros de:

Tomás Daniel Carreras y Galliano, bautizado en Trinidad el día 14 de febrero de 1896, nacido el 11 de diciembre de 1895 (Parroquia Auxiliar de San Francisco de Paula, libro 12 de bautismos de españoles, folio 293, número 622). Fue doctor en medicina. Casó el día 25 de diciembre de 1922 (Parroquial Mayor de Trinidad, libro 2, general, página 166, número 166), con María de la Asunción Cayetana de Zayas(-Bazán) y Cadalso del Castillo y Sofia, natural de Trinidad, hija de Juan Bautista Liborio de Zayas(Bazán) y del Castillo, Urquiola y González (el cual a su vez fue hijo de Esteban Hilario de Zayas-Bazán y Urquiola, Ponce de León y Fernández de Zúñiga y de Agustina María del Castillo y González, Pérez Tomado-Ortiz de Zúñiga y Mendoza) y de Librada Casada de la Caridad de Cadalso y Soría, Zerquera y Tenza, natural de Trinidad (la cual a su vez fue hija de Francisco de Cadalso y Zerquera, Piedra y Montánchez, y de

Andrea de Soria y Tenza, la cual fue natural de San Pedro de Palmarejo, Trinidad. Tomás Daniel y María de la Asunción fueron padres, entre otros, de:

José Antonio Carreras y Zayas, nacido en Trinidad el día 16 de junio de 1932. Casó el día 20 de septiembre de 1954, con Teresita de los Angeles Eradio Zerquera y Fernández de Lara, Alomá y Torres, natural de Trinidad, hija de Carlos Ramón Julián Zerquera y Alomá, Sandoval y de la Torre, natural de Trinidad (a su vez hijo de Francisco Javier de Zerquera y Sandoval, Hernández-Prieto y Balboa, y de María de los Dolores Rufina del Sacramento Alomá y de la Torre, Andrade y Sánchez de Zúñiga) y de Ana Francisca de Paula Agueda de los Angeles Fernández de Lara y Torres, Echemendía y Crozco, natural de Trinidad (a su vez hija de Francisco de Paula Roginaldo Fernández de Lara y Echemendía, Hernández y González de Iglesias, y de Ana la Josefa de Jesús de Torres y Crozco, Echemendía y Zerquera). José Antonio y Teresita de los Angeles son padres de:

- 1) José Román Carreras y Zerquera, nacido en Trinidad el día 9 de agosto de 1955.
- 2) Fátima de la Caridad Andrea Carreras y Zerquera, nacida en La Habana el día 30 de noviembre de 1958.
- 3) Héctor Luis Carreras y Zerquera, nacido en Trinidad el día 9 de junio de 1961.